

**Las ciencias socio-ambientales y su vínculo
con el desarrollo de la ecofilosofía contemporánea**

Alicia Irene Bugallo

UCES, USAL

Oriana Cosso

UCES, UNQUI

El primer ambientalismo fue científico, generado en la comunidad académica de los países del Norte. La preocupación ambiental emergente extendió su influencia a Europa y al resto del mundo, consolidándose en movimientos de participación cívica y social no-gubernamentales, comprometidos en la tarea de generar alternativas en relación al estilo hegemónico en las sociedades industrializadas. En este trabajo nos propusimos considerar el vínculo, sin duda complejo, de las ciencias socio-ambientales y la ecofilosofía contemporánea. Reconocemos que fue propiciado por el surgimiento y la consolidación de la ecología como disciplina científica, que rápidamente agotó las posibilidades del modo “cientificista” de considerar la ciencia, cuestión que la filosofía había venido señalando.